

# *Projet Palomas (Colombes) représentera Cuba au prix ibéro- américain*

---

Image not found or type unknown



## **Le projet Palomas participera au Prix Ibéro-Américain**

La Havane, 15 août (RHC) Cuba sera représentée par le Projet Palomas (Colombes) à la 5ème édition du Prix Ibéro-américain Oscar Arnulfo Romero pour l'Education aux Droits de l'Homme, qui se tiendra dans la ville brésilienne de Rio de Janeiro les 4 et 5 septembre de cette année.

Sergio Cabrera Angulo, coordinateur général du projet, a révélé que le jury avait choisi Palomas pour représenter la plus grande des Antilles parmi les quelque 2 000 institutions de la région.

Conformément à l'appel à candidatures, il a été décidé, pour la cinquième édition du prix, de créer une seule catégorie consacrée à l'éducation non formelle. Des candidatures ont donc été reçues d'Argentine, de Bolivie, du Brésil, du Chili, de Colombie, du Costa Rica, de Cuba, d'Équateur, du Salvador, d'Espagne,

du Guatemala, du Honduras, du Mexique, du Panama, du Pérou, du Portugal, de la République dominicaine, de l'Uruguay et du Venezuela.

Ainsi, les lauréats de chacun des pays de la région ayant participé à ce concours seront invités au cinquième séminaire international sur l'éducation aux droits de l'homme, qui se tiendra à Rio de Janeiro.

Grâce à cet espace, les participants auront l'occasion de socialiser leurs projets et d'échanger des expériences et des bonnes pratiques avec leurs pairs internationaux.

L'un des principaux axes du Proyecto Palomas est la contribution à l'évolution nécessaire vers l'autonomisation des personnes (en particulier des femmes, des filles, des garçons, des hommes et des personnes vulnérables), à partir de la philosophie de l'éducation populaire, par le biais de l'activisme.

Le prix récompense le travail d'organisations de la société civile, d'établissements d'enseignement, d'entreprises, d'organismes publics et de fondations dont les initiatives en matière d'éducation non formelle visent à défendre et à promouvoir les droits de l'homme et la citoyenneté à part entière pour tous les habitants de l'Amérique latine.

Sous la devise « Nous faisons de la coopération une réalité », l'Organisation des États ibéro-américains pour l'éducation, la science et la culture (OEI) est, depuis 1949, la première organisation intergouvernementale de coopération Sud-Sud dans l'espace ibéro-américain.

Elle compte actuellement 23 États membres et 19 bureaux nationaux, en plus de son secrétariat général à Madrid, en Espagne.

Avec plus de 650 projets en cours et plus de 400 accords actifs, l'OEI représente l'un des plus grands réseaux de coopération en Amérique latine et, parmi ses résultats, a contribué à la réduction drastique de l'analphabétisme en Amérique latine, avec une moyenne de plus de 12 millions de bénéficiaires directs au cours des cinq dernières années. (Source: ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362907-projet-palomas-colombes-representera-cuba-au-prix-ibero-americaain>



**Radio Habana Cuba**